
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Hauptausschusses der Stadtvertretung 
vom 01.02.2022

Top 7.15 Förderantrag "Citymanager"
01/BV/378/2021

Frau Ellgoth stellt die Vorlage vor. 

Herr Renger: Gab es schon Gespräche mit der Stadt Stavenhagen?
Frau Ellgoth: Nein. Erst wenn eine Förderung zugesagt wird, werden Gespräche 
geführt. Stavenhagen hat schon einen positiven Bescheid erhalten und eine 
Stellenausschreibung ist erfolgt. 

Ja-Stimmen: 7
Nein-Stimmen: -
Enthaltungen: -
Mitwirkungsverbot:-

Der Hauptausschuss empfiehlt die Beschlussfassung durch die Stadtvertretung.

F. d. R. d. A.

     
Sitzungsdienst  Altentreptow,       

An den Fachbereich Zentrale Verwaltung und Finanzen zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Bürgermeisterin 
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